

Reseña histórica de la predicación del Evangelio en la VI y VII región.

La predicación del evangelio, llevada adelante por los profesores y estudiantes del Seminario Bíblico Fundamentalista, Estación Quinta. “Porque no me avergüenzo del evangelio: porque es potencia de Dios para salud á todo aquel que cree; al Judío primeramente y también al Griego” Rom. 1:16

Para llevar adelante la evangelización estaban comprometidos profesores y alumnos del seminario. Profesores como: Earle Write, director del seminario, hombre de empuje y oración, Reverendo Olivero Maufras, teólogo y gran predicador; Reverendo Burton, gran obrero personal, en los trenes era conocido por todos los funcionarios como un amigo, porque a todos les presentaba a Cristo como su salvador personal. El hermano Juan Sepúlveda se convirtió por la obra personal de él; Señorita Bárbara Harlim, amistosa y cariñosa.

Yo me inicié como estudiante del seminario en Quinta en 1962-1963, antes del 1962, ya hacía muchos años que el seminario había comenzado y estudiantes del seminario ya habían llevado el evangelio a Convento Viejo unos 5 km al poniente del seminario, predicando en Chimbarongo en la Iglesia Aliancista, al terminar, se me acercó un hermano con un cargo, así como anciano, paró y me dijo que él se había convertido en Convento Viejo por la predicación del estudiante Luis Quezada Muñoz, después Pastor de la iglesia; de la predicación en Morza unos 9 km, al oriente de Quinta, donde los estudiantes del seminario iban en un carro tirado por caballos, que habían adquirido de la conversión de un señor Corrales y de una familia Otero, una de las hijas de esta familia se casó con un estudiante del seminario llamado Gabino Azurduy de nacionalidad boliviana.

En 1962-1963 yo ya estaba en el seminario de Quinta, en ese tiempo se iba a predicar los domingos a varios lugares de la VI y VII región. El estudiante Abel Inostroza, que ya llevaba varios años de estudiante del seminario, atendía la Iglesia de Quinta; La hermana Aurora Maufras con otras señoritas como: Edith Write, Laura Saavedra y Prosperina Quiroz iban a Molina. En una de las clases de la hna. Aurora Maufras aceptó al Señor como su salvador, el niño Juan Farías, después estudiante del seminario y ahora Pastor. Estas hermanas también fueron a San Fernando.

Con el estudiante Tomás Morales, íbamos a Curicó a la casa de la familia Valdivia Cabrera al lado poniente de la Estación de Curicó a Valvanera #1170, predicamos y nos volvimos a Quinta en la noche a Talca a la casa del hermano Francisco Castro. Se iba esporádicamente a San Fernando, íbamos a la población San Martín, Lautaro# 020 a la casa de la hermana Olga Muñoz Aguilera.

Los profesores predicaban los domingos en la Iglesia de Quinta, Curicó, Molina, Talca y Constitución. De lunes a viernes hacían un devocional en el templo antes de iniciar las clases por los distintos profesores y una vez al mes había un día de oración dirigido por los diferentes profesores, donde se oraba por las necesidades de la obra y de los seminarios de todo el mundo. 1969-1970 volví a terminar los estudios del seminario que me faltaban hasta ser licenciado en teología, no había podido terminar, porque no tenía los estudios humanísticos exigidos, en ese año ya era director del seminario el Reverendo Nadir Carreño Maufras. Estudiaban conmigo otros jóvenes como: El hermano Fernando Osses que ya llevaba varios años que había estado en el seminario, él mientras estudiaba estuvo a cargo de la Iglesia de Quinta.

El hermano Francisco Sepúlveda Hidalgo, que trabajó con niños en la Iglesia de Rengo e hizo una gran obra hasta llenar el templo de niños, no menor fue lo que hizo en el templo de Rancagua en 1ro de mayo #389. Los hermanos Rodolfo Baeza y Cornelio Hernández hacían actividades evangelísticas en los alrededores del seminario de Quinta. Después del año 1969 las clases del seminario se hacían en Quinta y Santiago.

Yo como estudiante del seminario los dos últimos años estuve colaborando en la atención del grupo de Rancagua en 1ro de mayo #389 en la casa del hermano Juan Urgueta. El último año de estudiante yendo el sábado y domingo a la iglesia de Molina para volverme a estudiar los lunes a Santiago.

En 1973 fui ordenado Pastor de la iglesia de Quinta y Curicó. Ya como Pastor de la Iglesia de Quinta que fue una gran bendición para la iglesia y para mí, llevamos el evangelio al "Asentamiento Quelman" donde se convirtieron: El hno. Manuel Galaz, en cuya casa hacíamos las reuniones, también llegó al grupo la hna. Nelly Castillo y sus hijos, las hermanas: Emelina Iturriaga, Alicia Iturriaga y posteriormente la familia Iturriaga Ortiz.

En la casa de la hermana Nelly Castillo, después que se trasladó a Romeral, hicimos las reuniones cuando llevamos el evangelio a Romeral, como el año 1969-1970. La familia Rojas Cofré que eran de la Iglesia Filadelfia de Chillán se vinieron a Graneros, ahí se contactaron con el hermano Juan Ugueta de Rancagua, anciano gobernante y se empezaron a reunir en el mismo lugar que están hasta hoy en "Teniente Jimenez", luego recién convertido, el hermano David Dinamarca y la hermana Isabel Troncoso trabajaron mucho con niños.

A mí en lo personal, lo que más me alegra es haber visto el cambio en dos familias, Galaz y Retamal. Como dice 2da a los Corintios 5:17... que si alguno está con Cristo, nueva criatura es: Las cosas viejas pasaron; He aquí todas son hechas nuevas.

Aquí en San Fernando comenzamos a predicar con mi familia en Cardenal Caro esquina Negrete el 1 de marzo de 1982, después por problemas con la arrendadora, que era alcohólica, nos trasladamos a Cardenal Caro #115 el 29 de diciembre de 1982. El 13 de agosto de 1983 recibimos nuestra casa por el Serviu en el pasaje Negrete #234, nos fuimos a vivir con la familia y allí nos reuníamos, hasta de nuevo arrendar un local para reunirnos en la calle Valderrama #268, en la población Independencia. Después, por no poder seguir pagando el arriendo, pues, nos subieron un 50%, de nuevo volvimos a reunirnos en nuestro hogar, donde nos mantuvimos hasta 2021 De aquí nos fuimos a nuestro templo que construimos por la gracia de Dios en Nincunlauta #1985, San Fernando, donde nos estamos reuniendo. Esperamos predicar, hasta que el Señor venga por segunda vez, a tomar su reino en esplendor.

Nota: Había emitido que cuando empezamos aquí en San Fernando hacíamos clases de niños en las poblaciones 18 de septiembre, en la calle, al aire libre y reuníamos muchos niños en la población Independencia.

Rolando Ortega Pastor de la iglesia Presbiteriana Fundamentalista Bíblica.

San Fernando 13-11-2023